

Fecha 06.03.2014	Sección Perspectiva	Página 6
----------------------------	-------------------------------	--------------------

DE OFICIO REPORTERO

Raúl Sánchez Carrillo

*Ningún cambio en propiedad: EPN
Diconsa regula los precios del mercado:
Rosario Robles Berlanga
Chiapas, crecimiento en infraestructura
Certidumbre tributaria*

El Gobierno de la República no ha propuesto ni propondrá iniciativa alguna que modifique el régimen de propiedad social que hay en nuestro país y aclaró que para evitar especulaciones, el presidente **Enrique Peña Nieto** garantizó que en la reforma al campo se tomarán en cuenta a todos los involucrados en el sector.

"La reforma al campo debe de entenderse como un gran acuerdo entre todos los sectores que la integran", aclaró durante el Encuentro con Organizaciones Nacionales de Productores Rurales y Firma de los Convenios de Concurrencia en las Entidades Federativas.

Frente a gobernadores y los secretarios de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**, y de la Sagarpa, **Enrique Martínez y Martínez**, el Ejecutivo federal echó abajo especulaciones.

Distribuidora Conasupo recuperó su papel como empresa social al llegar a las familias más vulnerables en los ámbitos rural y urbano, y comienza a desempeñar un rol muy importante en la regulación de los precios del mercado, además de apoyar a los pequeños productores agrícolas y a millones de consumidores de la República, afirmó la secretaria de Desarrollo Social, **Rosario Robles Berlanga**, al presidir la CIX Sesión Ordinaria del Consejo de Administración de la paraestatal.

La secretaria Robles Berlanga, acompañada por el director general de Diconsa, **Héctor Velasco Monroy**, sostuvo que con las más de 26 mil tiendas y 300 unidades móviles, la empresa sectorizada de la Sedesol responde de manera efectiva en el mejoramiento de la economía familiar, como comprometió el presidente Enrique Peña Nieto.

Chiapas recorre un largo camino en la construcción y el mejoramiento de su infraestructura, y aunque ciertas regiones tienen índices de desarrollo más elevados que otras, el gobernador **Manuel Velasco** impulsa obras para el desarrollo equitativo de las diversas regiones de la entidad.

En este contexto, se realiza en Chiapas dicha labor desde la capital del estado, a donde no se ejecutaban grandes proyectos de modernización desde 1964; hasta zonas alejadas, pobladas por comunidades indígenas.

Con apoyo de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, se invertirán más de 460 millones de pesos para rehabilitar y construir espacios, en el marco del Programa de Infraestructura Indígena que se impulsa en la entidad.

El coordinador del grupo parlamentario del PRI, **Manlio Fabio Beltrones**, mencionó que el Acuerdo de Certidumbre Tributaria, a través del cual el Gobierno federal se compromete a no enviar al Congreso de la Unión ninguna propuesta para modificar el régimen tributario en los próximos cinco años, atraerá mayores flujos de inversión nacional y extranjera, lo que generará más empleos formales.

El líder priísta manifestó que este es un acuerdo histórico que demuestra el trabajo, la voluntad y el esfuerzo del Gobierno federal para lograr una mayor estabilidad, crecimiento y bienestar para todos los mexicanos, y que eso lo permite las reformas aprobadas por los legisladores.

@RaulS_Carrillo

